
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



1. Machia’h (partie 1) 
 

Je suis le Machia’h, et je t’explique pourquoi. 
Comme tu le sais:  
-Tout est lié 
-Chaque détails compte 
-Et quand il y a trop de coïncidences cela devient une évidence 
 
Premièrement, le mot Machia’h a la même définition que le 
Messie ou le Christ, qui en est la traduction grec. 
Machia’h symbolise l’huile, ou celui qui a reçu l’onction de 
l’Éternel. 
Et comme par hasard:  
Je suis né le jour de la Saint Narcisse, qui était un évêque 
reconnu pour « le miracle de l’huile ». 
Et le jour de ma naissance est le premier jour attribué à l’ange 
gardien qui s’appelle « Dieu Éternel ». 
 
Deuxièmement, il est dit qu’il y a deux formes de Machia’h 
Machia’h Ben Joseph (fils de Joseph) 
& Machia’h Ben David (fils de David) 
Si je suis né vers le jour d’anniversaire du drapeau de l’Étoile 
de David; le prénom de mon père adoptif est la traduction 
espagnol de Joseph. 
De plus, la mère de mon fils est née le jour de la Saint-David. 
Et si David était le 7ème fils de son père, elle elle est la 7ème 
fille de son défunt père, qui s’appelait Ben.  
 
À noter que David était un homme roux tout comme j’ai des 
tâches de rousseurs. Et c’était un auteur compositeur et 
interprète, tout comme je le suis de profession. 
 
S’il est dit que Moïse et le Machia’h ont des destins parallèles, 
cela sous-entend un parcours de vie similaire. 
Moïse a été abandonné par sa mère, tout comme j’ai été 
déposé par ma mère comme un berceau sur le Nil. 



De plus, je suis le descendant d’une ethnie qui aurait migré de 
l’Egypte Antique vers l’Afrique de l’Ouest. 
Si je suis né en France dans le pays qui a colonisé mon pays 
d’origine, j’ai été adopté par une famille antillaise. 
Ensuite j’ai grandi dans les Caraïbes sur la première terre 
d’Amérique découverte par Christophe Colomb,  
Avant le commerce triangulaire, et les 400 ans d’esclavage 
qu’ont subi les afro-descendants. 
Tout comme les 400 ans d’esclavage qu’aurait subit le peuple 
juif en Égypte Antique selon l’ancien testament. 
D’ailleurs il est mentionné que Moïse est le premier libérateur 
et que le Machia’h serait le second libérateur. 
 
Il est aussi dit que le Machia’h réuni les opposés, ce qui 
s’explique par le système de numérologie hébraïque que l’on 
appelle la gématria, au travers duquel le mot machia’h a la 
même numérologie que le mot serpent en hébreux.  
Car il est dit que le machia’h est censé réparé le péché originel 
d’Adam & Ève ; et réunir les frères opposés Caïn et Abel. 
Ce qui explique pourquoi dans la chanson Quick que j’ai sorti 
en 2019 je dis « mi Caïn mi Abel ». 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2. Machia‘h (partie 2) 

 
Le Machia’h a la même gématria que le mot serpent en 
hébreux, car il est censé réunir les opposés.  
D’ailleurs il est dit que le Machia’h est le symbole de la 
réunification des frères jumeaux Esau et Jacob. 
-Esau est le premier jumeau, 
Son ange gardien est Samaël le serpent tentateur du Jardin 
d’Eden. 
-Mais Jacob est le second jumeau,  
Et son ange gardien est l’Ange de l’Éternel. 
 
Et par pure coïncidence, le 28 octobre est le jour de la fête du 
prénom Samaël,  
et le 29 octobre est le premier jour de l’ange gardien qui 
s’appelle « Dieu Éternel ». 
 
Et comme par hasard, je suis né entre le 28 et le 29 octobre. 
Si le 28 octobre est le dernier jour de l’ange gardien n°43, la 
gématria du nombre 43 est le pain. 
Et si le 29 octobre est le premier jour de l’ange gardien n°44, la 
gématria du nombre 44 est le sang. 
 
D’ailleurs je suis né entre le vendredi soir et le samedi matin, 
Tout comme le rituel de Sabbat débute entre le vendredi soir et 
le samedi matin. 
Et si ce rituel est en honneur aux 7 jours de la Création, il 
commence par la bénédiction du pain et du vin. 
 
Et si le dicton dit qu’il y a 3 choses qui viennent sans qu’on s’y 
attende: « une trouvaille, un scorpion et le Machia’h ». 
Cette expression judaïque donne un indice sur le fait que je 
sois du signe astrologique du scorpion. 
 
 
 
 



3. Les prophéties d’Esaïe 

Selon les prophéties d’Esaïe, le Messie a pour ange gardien 
l’Ange de l’Éternel, si ce n’est l’Éternel lui-même. Comme par 
hasard, mon ange gardien est le n°44 et se nomme « Dieu 
Éternel ». 

Dans le livre d’Esaïe, il est écrit que l’Éternel viendra en 
personne d’un pays lointain et éloigné. Il est même mentionné 
que l’Éternel aurait un rapport avec les îles, tout comme je me 
trouve dans les îles.  

Il est également écrit que l’Éternel viendra à une époque où il 
asséchera le fleuve de l’Euphrate. Or, l’assèchement de 
l’Euphrate est un fait qui est constaté depuis ces dernières 
décennies. 

Selon les jours de notre naissance, parmi les 72 anges 
gardiens, 3 nous sont attribués : 

L’ange gardien est attribué au corps physique 

L’ange émotionnel est attribué à l’âme 

L’ange spirituel est attribué à l’esprit. 

Selon les prophéties d’Esaïe, le Messie aurait les 7 dons de 
l’Esprit Saint. Dans le livre de Zacharie, il est mentionné les 7 
esprits qui sont les 7 yeux de l’Éternel. Et comme par hasard, 
l’ange spirituel qui est attribué à mon esprit est l’ange gardien 
n°7. 

Dans le texte d’Esaïe, le Messie est décrit comme ayant les 
dons d’un guérisseur d’âme. Mon ange émotionnel est l’ange 
gardien n°72, qui est un passeur d’âme et un guérisseur d’âme. 

Si Esaïe écrit que le Messie connaîtra une résurrection aux 
alentours de la naissance de sa descendance, il se trouve que 
c’est au cours de mes 33 ans, à l’âge de la résurrection, que 
mon premier fils est né. 



Enfin, dans le livre d’Esaïe, il est écrit que l’Éternel en 
personne aura une femme avec qui il aura une descendance. 
Cette femme est décrite comme ayant été stérile, telle la 
métaphore d’Abraham et Sarah, tout autant que la mère de 
mon fils se prénomme Sarah. Et s’il est dit qu’Abraham a reçu 
la visite de trois anges pour lui annoncer la venue d’un fils, mon 
fils, dont la naissance fut annoncée avant sa venue, est né au 
jour saint des trois archanges. 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4. L’Alpha & l’Omega 

Bien que le symbole de l’oméga soit tracé dans la paume de 
ma main droite, 
« Je suis l’Alpha & l’Omega » et ceci est encodé dans mon 
astrologie : 
Mon signe solaire est lié à la planète la plus éloignée du soleil. 
Mon signe lunaire est lié à la planète la plus proche du soleil. 

Si je suis du signe astrologique du Scorpion, qui est le signe de 
la mort et de la résurrection, 
je suis ascendant Vierge et descendant Poisson : tel le Poisson 
fils de la Vierge. 

Et si le Poisson est le dernier de l’ordre du zodiaque, il est le 
premier signe astro selon la précession des équinoxes. 
Ce qui peut expliquer pourquoi l’ère du Poisson a été rebootée 
à l’an 0. 

Et si « Ce qui est en bas est comme ce qui est en haut, et ce 
qui est en haut est comme ce qui est en bas, 
pour les miracles d’une seule chose ». 

Mon ange spirituel est l’ange n° 7 dont le nom signifie la bonté, 
alors que le nombre 72 est la gématria de la bonté. 
Mon ange émotionnel est l’ange n° 72 du signe du Poisson, 
alors que le chiffre 7 est la gématria du Poisson. 

Dans l’Arbre de vie : 
Mon ange spirituel fait partie du premier ordre angélique, 
mon ange émotionnel fait partie du dernier ordre angélique. 
Mon ange gardien est au centre de l’ordre angélique qui est au 
centre de l’Arbre de vie. 

D’ailleurs, mon ange gardien se nomme « Dieu Éternel » et 
l’éternité n’a ni commencement ni fin, 
tandis que mon ange émotionnel se nomme « Dieu fin de 
toutes choses ». 



5. Le Christ ? 

Si le Christ est caractérisé par le pain, le sang et l’huile de 
l’onction de l’Éternel, je suis né entre le vendredi soir et le 
samedi matin, entre le 28 octobre et le 29 octobre. Le vendredi 
28 octobre est le dernier jour attribué à l’ange gardien n°43, 
dont le nom signifie : « Dieu qui domine ». Comme par hasard, 
le nombre 43 est la gématria du pain. 

Puis, le samedi 29 octobre est le premier jour de l’ange gardien 
n°44, dont le nom signifie : « Dieu Éternel ». Et comme par 
hasard, le nombre 44 est la gématria du sang. De plus, le 29 
octobre est le jour de la Saint-Narcisse, reconnu pour « le 
miracle de l’huile ». 

D’ailleurs, le vendredi et le samedi sont les jours du rituel du 
Sabbat dans le judaïsme. Dans ce rituel, il est question de pain 
et de vin en honneur des 7 jours de la Création. Mais dans le 
christianisme, ce rituel du pain et du vin est attribué au corps et 
au sang du Christ. 

Voilà pourquoi, dans l’Apocalypse, il est dit : « Je suis le 
premier et le dernier, le commencement et la fin ». Car si la 
Bible commence par le livre de la Genèse et la Création en 7 
jours, elle se termine par l’Apocalypse, avec l’homme assis sur 
le trône et ses 7 étoiles dans la main droite. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 



6. L’Étoile du Matin  

Dans l’Apocalypse, l’homme assis sur le trône est décrit 
comme étant un homme de couleur avec la pilosité crépue. 

Selon Saint-Jean, cet homme a les 7 esprits de Dieu, ce qui 
nous ramène aux 7 dons de l’Esprit-Saint. Comme par hasard, 
l’ange gardien n°7 de l’ordre des séraphins est attribué à mon 
esprit. 

De plus, Saint-Jean décrit que l’homme sur le trône a 7 étoiles 
dans sa main droite. Cela me renvoie au chiffre 7, qui est 
apparu dans la paume de ma main droite. Et si les 7 étoiles 
représentent les 7 jours de la semaine, je suis né au 7ème jour. 
Mon astrologie est en corrélation avec les 7 jours de la 
semaine, sans compter le vendredi, qui est le jour de la planète 
Vénus. 

Et si le vainqueur est synonyme de victoire, l’ange de l’Éternel, 
mon ange gardien, c’est celui qui donne la victoire. Ce qui 
explique pourquoi, dans le livre de l’Apocalypse, il est écrit : « 
Au vainqueur, je donnerai l’Étoile du Matin ». À savoir que 
l’Étoile du Matin symbolise la planète Vénus. Et si chaque 
détail compte, mon fils unique est né le jour où Vénus entrait en 
Balance, et son ange gardien est le régent des énergies de 
Vénus. 

Dans l’Apocalypse, il est écrit : « Je suis la racine et la postérité 
de David, l’Étoile du Matin ». De plus, la mère de mon fils est 
née à la Saint-David, et son ange gardien réside sur la planète 
Vénus. Voilà pourquoi le terme racine sous-entend « les 
origines », comme pour indiquer les parents. Et le terme 
postérité signifie « ce qui vient après », comme pour indiquer la 
suite et la descendance. 

D’ailleurs, dans l’Arbre de Vie, l’Étoile du Matin est la 7ème 
sphère, et son nom en hébreu signifie « Victoire ». 

 



7. Paix & Sécurité 

Dans le livre de l’Apocalypse, il est dit que l’homme sur le trône 
aurait un nom que seul lui connaîtrait. Cela me renvoie au fait 
que j’ai découvert que mes deux prénoms de naissance 
signifient « Paix & Sécurité ». Tout comme il est dit que le jour 
du Seigneur viendra comme un voleur dans la nuit, quand ils 
entendront « Paix & Sécurité ». 

D’ailleurs, dans l’Évangile de Saint-Pierre, il est écrit : « Ils 
rendront compte à celui qui est prêt à juger les vivants et les 
morts ». Ensuite, dans ce même chapitre, l’apôtre annonce ce 
jour en disant : « La fin de toute chose est proche ». = Et 
comme par hasard, mon ange émotionnel est l’ange gardien 
n°72, et son nom signifie : « Dieu, fin de toute chose ». Cet 
ange est un guide et un médiateur entre les vivants et les 
morts. 

Dans le livre de l’Apocalypse, Saint-Jean parle de la Jérusalem 
Céleste et de sa muraille de 144 coudées. Il est mentionné que 
ces 144 coudées sont une mesure d’homme, qui est aussi une 
mesure d’ange. = Et comme par hasard, 144 coudées 
équivaudraient à environ 72 mètres. 

Cela me permet de faire un lien avec l’Évangile de Saint Luc et 
les 72 disciples du Christ. Car dans ce texte, il est question 
d’une « grande moisson » et du « maître des moissons ». Et si 
le Christ est associé au Poisson, dans l’astrologie, la moisson 
est associée au signe de la Vierge. Et comme par hasard, tout 
comme un produit en croix, mon signe solaire est le signe de la 
résurrection, mon signe descendant est le Poisson, et mon 
signe ascendant est la Vierge. 

 

 

 



8. 4 Cavaliers de l’Apocalypse ? 

Et si les 4 Cavaliers de l’Apocalypse représentaient 4 signes 
astrologiques du zodiaque : 

- le premier a l’arc du Sagittaire, 

- le second a l’épée du Scorpion, 

- le troisième a la balance de la Balance, 

- et le quatrième a la faux pour la moisson de la Vierge. 

Et comme par hasard, mes géniteurs sont tous les deux 
Sagittaires. Si je suis du signe astrologique du Scorpion, mon 
fils est du signe astrologique de la Balance. 

Lorsque j’entends parler de l’enlèvement de l’Église, cela me 
rappelle que le numéro de l’ange gardien de mon fils est la 
gématria de l’enlèvement et du dévoilement. Tout autant que le 
numéro de son ange émotionnel est la gématria du pain. 

D’ailleurs, dans les Évangiles de Saint Jean, le Christ, qui 
serait un Paraclet, annonce la venue d’un autre Paraclet. Il y 
aurait comme un rapport de causalité entre les deux Paraclets, 
qui suppose une forme d’intrication quantique, surtout lorsque 
Jésus précise qu’il vaut mieux qu’il parte, car s’il ne part pas, 
l’autre Paraclet ne viendra pas. Ce qui sous-entend que Jésus-
Christ dit qu’il y aura une seconde version de lui, comme un 
prédestiné. 

Déjà il faut savoir que le terme Paraclet désigne un juge ou un 
avocat. Or, mongrand-père paternel a été un juge, chef de la 
Cour suprême, etc. Mon père biologique est avocat 
international, et j’ai moi aussi été à l’université afin de devenir 
avocat. Je souligne qu’à cette époque, je ne savais pas du tout 
qui était mon père de sang, ni mon grand-père. 

C’est peut-être pour cela que dans les Évangiles de Matthieu, 
Jésus disait que l’on reconnaîtra l’arbre à son fruit. Et comme 



par hasard, mon géniteur s’appelle Pierre, comme la première 
pierre sur laquelle le Christ a bâti son Église. 

 


